

Pressemeldung der KG-Poether Pothäepel MG-Venn 07.11.2025

„Neuer Träger der Goldenen Kartoffel und neuer Senator bei den Poether Pothäepeln in MG-Venn“

Traditionell startete die KG Poether Pothäepel in Venn bereits einige Tage vor der eigentlichen Sessionseröffnung in den Karneval 2025/2026. In einem festlichen Rahmen im großen Saal des Gasthof Loers, fand vor 165 geladenen Gästen der Senatorenabend statt.

Den Auftakt machte wie immer die inzwischen recht große Kinder- und Jugendgarde der KG mit ihren neu einstudierten Tänzen.

Höhepunkt des Abends war wie immer die Verleihung der Goldenen Kartoffel, mit der die KG Persönlichkeiten auszeichnet, die sich in besonderer Art und Weise um das heimische Brauchtum verdient gemacht haben. Neuer Träger der Goldenen Kartoffel wurde Francesco (Franz) de Teba. Er ist neuer Kaiser der Bruderschaft St. Sebastianus und St. Vitus Obergeburth Waldhausen und auch seit Jahrzehnten im Karneval aktiv. Ehemals Mitglied er Poether war er 1996/97 mit seiner Frau Ria das Prinzenpaar der Stadt Mönchengladbach und immer noch in der Prinzengarde der Stadt Mönchengladbach aktiv.

Die Laudatio hielt, persönlich sehr bewegt, der Kartoffelträger 2024/25 und Mitglied der Prinzengarde, Marcel Neunkirchen.

Neuer Senator der KG wurde Burkhard Hofer, Vorsitzender der Schützengruppe Duis und auch immer Venner Karneval immer dabei.

Auch das designierte Prinzenpaar nutzt traditionell diesen Abend, um sich den Venner Jecken persönlich vorzustellen. Marc I. (Thönes) und Niersia Janine, sorgten dann auch nach ein paar einleitenden Worten, dass sie es können und für ordentlich Stimmung im Saal.

Im Rahmenprogramm: Die Tanzende Ratsgarde der KG, sowie Willi und Ernst, die mit ihrem karnevalistischen Zwiegespräch, die Gäste von den Stühlen rissen. Mit bekannten Karnevals-Cover-Songs, krönte die Band Rabatz diesen schönen Abend.